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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
27. Oktober 2020

Sitzungsbeginn: 19:07 Uhr Sitzungsende: 20:06 Uhr
Protokoll: Francisca
Anwesende: Ernst, Lena, Florian, Vera, Nina, René (Gast), Thomas, Robin, Lenka, Eveline, Fabian,Francisca, Anna-Lena, Helene, Simon
TOP 0
Redeleitung
● Nina
Abstimmung, ob TOP 0 übersprungen wird, aufgrund der Erstsemester Einführungswoche. Wurde mit10 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

Fachschaftdienst
Kommentare und Stänkereien
Berichte
Post und Protokolle
Finanzen
To-Do und Aufgaben
Public Service Announcement
Wanderpokal
TOP 1: Kittelverkauf
● Wird der Kittelverkauf auch weiterhin während des Semesters stattfinden oder nur in der Ersti-Woche?● Eveline berichtet: Die Fachschaft hat für das Semester auch vom Arbeitsschutz und vom Krisenstabdie Zustimmung bekommen.● E-Mail zum Krisenstab schreiben, um schriftliche Zustimmung zu bekommen. Eveline kümmert sichdarum.● Zustimmung an welchen Tag der Kittelverkauf durchgeführt werden muss. Ernst hat fast jedeWoche Zeit.● Vorschlag von Eveline, dass der Kittelverkauf erst einmal die Woche gemacht wird. Später kannman auch 2 mal die Woche machen.● Umfrage für Termin des Kittelverkaufs: 5 für Montag, 5 für Dienstag, 8 für Mittwoch 6 für Donnerstagund 5 für Freitag. Eine Person kann an keinem der Tage. Der Kittelverkauf wird dementsprechendam Mittwoch gemacht.● Abstimmung über die Uhrzeit und Zeitslots des Kittelverkaufs: 18 Uhr bis 19 Uhr in 5 min Zeitslots.
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● Vorschlag von Florian: Kontaktdaten für Personen schon über Umfrage aufnehmen?Gegenstimmen, da es zu kompliziert wird.● Kittelverkauf für die Erstis hat heute gut geklappt.
TOP 2: F-Praktika
● René berichtet aus dem OCF-Praktikum:● OCF-Praktikum hat begonnen.● Weitere Infos folgen● Vergleich mit ACF Konzept, soll in Zukunft angesprochen werden.● Brainstorming über F-Praktika und Sicherheitskonzept der Praktika.● Dies soll eventuell angemerkt werden und in einer E-Mail verfasst werden. Thomas schreibt die E-Mail. Lena gibt eventuell Tipps über das Sicherheitskonzept.
 Florian berichtet über ein Studierenden, der das Sicherheitsseminar verpasst hat. Studi hat versuchteine zweite Sicherheitsanweisung zu bekommen. Außerdem wurde das Sicherheitsseminar nicht eine Woche vorher angekündigt. Ernst hat in der POnichts gefunden. Florian schlägt vor, ob noch jemand anders als der Praktikumsleiter des ACF-Praktikumsangesprochen werden kann. Sicherheitsseminare sind laut René auch über online Seminare rechtlich nicht erlaubt. Simon schlägt vor, dass es in der Prüfungsausschuss angesprochen wird. Florian fragt im AStA nach, ob die eine Woche Frist für Pflichtseminare gilt.


